

Newsletter

Der Trend: Feinsteinzeug im Gartenbereich

Die Wahl des passenden Bodenbelags für den Aussenbereich ist eine wichtige Entscheidung, denn sie prägt das Erscheinungsbild von Terrasse und Garten entscheidend mit.

Immer öfter kommen für Bodenbeläge im Aussenbereich Keramik, beziehungsweise Feinstein-Terrassenplatten zum Einsatz. Diese erfreuen sich einer grossen Beliebtheit in der Gartengestaltung.

Warum?

Keramikplatten für den Aussenbereich sind hygienisch, schmutzabweisend und leicht zu reinigen. Im Gegensatz zu anderen Materialien nehmen Sie keine Flecken auf und wirken sauber und edel. Das hochwertige Material ist **witterungsbeständig, licht- und farbecht und sehr langlebig**.

Als erfahrene Plattenleger verlegen wir Ihnen die Keramikplatten professionell und auf den jeweiligen Boden abgestimmt. Loose auf Sand oder Split oder fix mit Fugen auf einen bestehenden Betonboden und sogar im Innenbereich. Ja und wenn Sie den Fünfer und das Weggli wollen, so gibt es die Platten auch als Holz, Beton oder Keramikoptik!

Fakt ist: Egal, ob Feinsteinzeug, Holz oder Kunststoff, alle Materialien eignen sich hervorragend für Ihre Terrasse! Lassen Sie sich auch nicht davon beirren, dass Dielen aus Echtholz im direkten Vergleich weniger erfolgreich abschneiden, denn auch das natürliche Material hält sich nicht ohne Grund erfolgreich auf Terrassen und in Gärten auf der ganzen Welt. Und wer seine Gartenarbeit liebt, wird sich auch die jährliche Instandhaltung nicht nehmen lassen! Dennoch bietet Ihnen der kleine Vergleich vielleicht genau die Entscheidungshilfe, die Ihnen noch gefehlt hat!

Wir beraten Sie gerne mit unserem Know-how den idealen Bodenbelag für Ihr Garten-Projekt zu finden.

Freundliche Grüsse

Ihr Kreativ Garten Team

